



**SARNEY CON GABINETE.** Brasilia, Brasil, mayo 7. El Presidente de Brasil, José Sarney, en la primera reunión con el gabinete, desde que asumió el poder, después de la muerte de Tancredo Neves. Sarney anunció que deseaba ejercer el cargo solamente por cuatro años, en lugar de los seis. (Reuter).

**En Brasil**

**Enmienda para Realizar Elecciones Directas**

BRASILIA, mayo 7 (AP).— El Presidente José Sarney anunció hoy una propuesta de una enmienda constitucional para restablecer las elecciones presidenciales directas en Brasil. Sarney hizo el anuncio en la primera reunión formal de su gabinete, en la que dijo también que Brasil pagará su deuda externa de unos 100.000 millones

de dólares, pero no a costa del hambre del pueblo. Tancredo Neves, fallecido el 21 de abril, fue elegido Presidente en forma indirecta por un Colegio Electoral. El método fue adoptado por los militares poco después del golpe de 1964, comienzo de un régimen que duró más de dos décadas. Sarney afirmó que es su

—Favor pase a la página 33.

**Cambios en Congreso E.U. por Viaje Ortega a URSS**

WASHINGTON, mayo 7 (AP).— El viaje a Moscú del "Presidente" nicaragüense Daniel Ortega ha suscitado una intensa indignación en el Congreso, que podría inducir a algunos legisladores a cambiar de actitud y favorecer la asistencia para los insurgentes antisandinistas, dijeron fuentes congresionales informadas.

"Creo que hay una im-

presión generalizada de que la ayuda humanitaria, que no sólo consiste en aprovisionamiento para las tropas, podría ser bien acogida en la Cámara", declaró el representante republicano Jim Leach, miembro de la Cámara que votó la semana pasada contra la ayuda militar a los antisandinistas.

El presidente de la Cá-

—Favor pase a la página 31.

**El Salvador en Reunión de Militares en Brasil**

BRASILIA, mayo 7 (EFE).— Representantes de 16 ejércitos de Latinoamérica y Estados Unidos comenzaron hoy una reunión técnica de cuatro días para examinar aspectos relacionados con las comunicaciones.

La XVI Conferencia de Comunicaciones de los Ejércitos Latinoamericanos fue inaugurada hoy en Brasilia con la presencia del ministro brasileño del

ejército, general Leonidas Pires. A la reunión asisten representantes de Argentina, Bolivia, Brasil, Colombia, Chile, Ecuador, El Salvador, Estados Unidos, Guatemala, Honduras, Panamá, Paraguay, Perú, República Dominicana, Uruguay y Venezuela.

El general Pires exhortó a sus colegas a conjugar la

—Favor pase a la página 30.

**Vaticano Estudia Mediar en la Guerra en Líbano**

CIUDAD DEL VATICANO, mayo 7 (AP).— El Papa Juan Pablo II ha iniciado un estudio a fondo de la situación en el Líbano para determinar la posibilidad de que la Santa Sede asuma una iniciativa dirigida a restaurar la paz en ese país dividido por la guerra, informaron hoy fuentes de la Santa Sede.

Unos 40 estudiantes cristianos libaneses ocuparon la embajada libanesa en Roma para "llamar la atención de la opinión pú-

blica mundial acerca de lo que sucede en nuestro país", dijeron los organizadores de la acción. Los funcionarios de la misión dijeron que los estudiantes actuaron "de forma completamente pacífica" y distribuyeron volantes que condenan "las matanzas perpetradas contra las comunidades cristianas en el Líbano".

La mayoría de ellos se

—Favor pase a la página 50.

**Editores de Diarios L.A. Piden Libertad de Prensa**

MIAMI BEACH, Estados Unidos, mayo 7 (UPI).— Editores de diarios latinoamericanos lanzaron un pedido de ayuda hoy a sus "hermanos mayores" en los medios de comunicación de Estados Unidos y describieron su lucha por la libertad de prensa.

Luego de denunciar censuras, arrestos y asesinatos, los editores que son miembros de la Sociedad Interamericana de Prensa, SIP, indicaron que la causa de la libertad de prensa atraviesa épocas difíciles en América Latina.

Pedro Joaquín Chamorro, ex co-editor del diario La Prensa de Managua, Nicaragua, dijo que el asesinato de su padre desencadenó la insurrección contra la dictadura de Anastasio Somoza.

Chamorro agregó que los sandinistas han tomado los únicos dos canales de televisión con fines de

propaganda y "ante esta situación verdaderamente alarmante de la prensa independiente de Nicaragua, muchos periodistas se han visto forzados a abandonar su país y a librar la batalla por la libertad desde el exterior", dijo. "Ustedes son nuestro

—Favor pase a la página 49.

**En Costa Rica Urgencia de Cooperación para Atender a Refugiados**

SAN JOSE, mayo 7 (ACAN-EFE).— Costa Rica necesita con urgencia de cooperación mundial para atender a los refugiados que todos los días llegan a su territorio procedentes de Centro América.

Así lo informaron hoy funcionarios de organismos internacionales de

asistencia que se reunieron el pasado fin de semana a iniciativa del Gobierno, con el fin de repasar y reformular la política en ese campo.

Los participantes en la reunión coincidieron en recomendar ayuda urgente a este país para posibilitar

—Favor pase a la página 17.

**En Bolivia Recrudece Nuevamente el Clima Agitación Social**

LA PAZ, mayo 7 (AP).— El clima de agitación social recrudece nuevamente en Bolivia, paralizando a diversos sectores laborales que exigen mejoras salariales y relegando a segundo plano el interés por las elecciones de julio.

La principal huelga de las últimas horas paralizó hoy por 48 horas a todo el sistema bancario, a raíz de

problemas salariales en dos bancos privados.

El paro fue ordenado por la Confederación de Bancarios en apoyo a los trabajadores de los bancos Do Brasil y Boliviano Americano, que exigen desde hace 15 días mejoras salariales.

Las respectivas empresas, por su parte, tienen el

—Favor pase a la página 49.



**BROMEAN.** Madrid, mayo 7. El Presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, izquierda, ríe con el Primer Ministro de España, Felipe González, durante un intercambio de bromas, en presencia de periodistas, en el Palacio de Moncloa, hoy. (AP).

**Sandinistas Bombardean Territorio Hondureño**

TEGUCIGALPA, mayo 7 (ACAN-EFE).— La artillería sandinista bombardeó de nuevo territorio hondureño el pasado domingo, según versiones de civiles divulgadas hoy en esta capital.

"Tenemos versiones de

civiles que indican que hubo un bombardeo de artillería en la zona de Arenales, y estamos en las investigaciones del caso", informó hoy el coronel César Elvir Sierra, director de Relaciones Públicas de las Fuerzas Armadas de

Honduras.

Hasta que no se realicen las investigaciones, el oficial no quiso confirmar ni negar oficialmente el ataque de la artillería sandinista.

Versiones extraoficiales —Favor pase a la página 21.

**El Café Cierra con Baja**

NUEVA YORK, 7 mayo (EFE). El café para entrega inmediata cerró hoy con baja, y el de entrega futura no sufrió cambios.

El café guatemalteco y salvadoreño se cotizó a 1.425 dólares la libra, y el mexicano lareado a 1,395 dólares la libra.

**Panorama de C.A.**

**Atacan Cuarteles en Guatemala**

GUATEMALA, mayo 7.— Grupos guerrilleros lanzaron ataques de artillería contra dos cuarteles militares del occidente de Guatemala causando sólo daños materiales, informó hoy a "ACAN-EFE" una fuente militar. El coronel René Armando Morales, explicó que los ataques se produjeron contra los cuarteles militares de San Marcos y Santa Ana Berlin, en el departamento de Quezaltenango.

**Recuerdan Fraude en Panamá**

PANAMA, mayo 7.— Veinticuatro horas después de una remodelación gubernamental, la oposición panameña realizó hoy una manifestación para recordar las elecciones generales del año pasado y que calificaron como "fraudulentas". Miembros de los partidos de oposición aseguraron que el actual gobierno "robó el triunfo" en los comicios presidenciales.

**Por The Associated Press Investigan Avión en C. Rica**

SAN JOSE, mayo 7.— La policía investiga un avión que fue descubierto hace unos pocos días en un solar cubierto con ramas. La aeronave, un Cessna de seis plazas, fue encontrado con la matrícula borrada y pintado totalmente. El parabrisas quedó destruido probablemente en el impacto que sufrió al despo-

—Favor pase a la página 35.



**EX COMBATIENTES.** Nueva York, mayo 7. El general William Westmoreland, que comandó las fuerzas norteamericanas en Vietnam, con una bandera durante el desfile celebrado aquí, en honor de los ex-combatientes de esa guerra. Alrededor de 25,000 soldados participaron en este acto. (AP).